



上田市立東小学校

学校だより

望と勇

令和4年6月7日(火)

No.6

担当 久保田俊也(教頭)

## 東小スポーツ祭 ありがとうございました

ぼくたちは、このスポーツ祭に向けて、5月から練習を続けてきました。6年生にとっては最後のスポーツ祭となりますが、このように開祭できてうれしいです。今年のスローガンは『仲間とともに力を合わせて、笑顔の花を咲かせよう』です。練習の成果を発揮できるようがんばりましょう。(中略) みなさん、いっしょに笑顔でこのスポーツ祭を楽しみましょう。これより5、6年生の部の開祭を宣言します。

(5、6年生の部 開祭式の児童代表あいさつの一部)

当日は絶好のスポーツ祭日和になりました。昨年度同様に、3部構成にしたり種目数を限定したりするなど、苦渋の決断をさせていただきました。保護者の皆様には、「子どもの活躍する姿をもっと見たい」「もっとたくさんの人たちで見たい」「子どもの学年以外の種目も見たい」という思いがあったと思いますが、ご理解とご協力をいただきましたこと、誠にありがとうございました。また、PTA理事会の皆様には、受付のお手伝いや競技後の後片付け等、お暑期中、ご協力をいただきました。併せて、感謝申し上げます。

スポーツ祭も終わり、一学期も後半を迎えます。今後も、児童一人一人が目標を持ち、残りの一学期の学校生活も充実したものになるようにしていきます。



左上：チェッコリ玉入れ（1年生）

左下：ハリケーン・アイ（3年生）

右上：Happiness（2年生）

右下：信濃の国ダンス（4年生）



左：テイル・ハンティング（5年生）



ちょっとだけ組む組体操と走る綱引き（6年生）



最後に、第三部の校長先生の話を紹介します。

2年前より続くコロナ禍の中、感染対策をしっかりと続けてきた練習、6年生中心に準備を進めてきた応援や係活動のおかげで、また、6年生の保護者の皆様、PTA役員の皆様によるPTA作業のおかげで、無事今日の日を迎えることができました。

5年生。新しい仲間と共に作戦を立て、フィールドをいっぱい使ってハンティングするE姿、最後まであきらめず、本気で駆け抜けるかっこE姿。

6年生。口をキッと閉じ、指先をピンとのぼして、一つ一つの技をきめるE姿、係活動を懸命に行うE姿など、全てがきらきら輝いていました。

皆さんの姿から、たくさんの「希望と勇気」をいただき、グラウンドいっぱい、笑顔の花が咲きました。有り難うございました。

保護者の皆様、升席から、またおうちから、感染対策を講じてのご声援をいただき、誠にありがとうございました。

PTA理事及び学年副会長の皆様、朝早くからの任務分担活動等々、誠にありがとうございました。心より御礼申し上げます。

今後も、子どもたちのしあわせのために、全職員で一生懸命がんばります。本校の教育へのご支援をよろしくお願いいたします。

終わります。



